

Querido/as compañero/as:

Pocas veces me he sentido tan satisfecho y agradecido a MIS COMPAÑERO/AS como con la respuesta, por su contundencia y generosidad, a la **Operación Kilo** que hemos llevado a cabo el día de hoy en este edificio, en colaboración con el Banco de Alimentos.

Se han sobrepasado todas las más optimistas previsiones. (Se han recogido unos 1000 Kg. de alimentos y han participado prácticamente el 100% de la plantilla.

En los años que llevo en esta casa nunca había visto tal muestra de solidaridad y generosidad por parte de mis compañero/as.

Es imposible que con la calidad humana con la que contamos en este país no nos salvemos de las garras de esta crisis que nos envuelve.

Muchas, muchas, muchas gracias.

Seguimos en la lucha y esperamos que las sucesivas iniciativas sean respondidas con igual seguimiento e ilusión.